
INTERPELLANZA 
 
Acquedotto di Giubiasco 
 
del 25 giugno 2012 
 
 
Perchè non avete ancora risposto alla mia interpellanza? 
 
In data 8 maggio 2012 avevo posto 6 domande in previsione dell'approvazione del messaggio 
n. 6529 da parte del Gran Consiglio. 
 
Domande che, durante la campagna elettorale di aprile, sono state sollevate da diversi 
candidati alle comunali e quindi da parte della popolazione di Giubiasco. 
 
Ci troviamo in questi giorni a dover approvare il messaggio n. 6529 - trattanda n. 11 - e una 
risposta chiara e inequivocabile alle mie richieste non è ancora arrivata. 
 
La prima seduta del Gran Consiglio dopo l'atto parlamentare - termine utile indicato nella legge 
per rispondere - è stata il 4 giugno 2012 e non si è risposto. 
 
Spero lo si voglia fare oggi, o comunque prima della messa in votazione dei rapporti 
concernenti il messaggio n. 6529. 
 
Dopo questa votazione, infatti, una risposta non avrebbe più senso o comunque molto poco. 
 
 
Patrizia Ramsauer 
 


